

Palavas a su développer au fil des ans un terreau favorable au développement d'entreprises dans le domaine commercial ou le domaine de l'innovation et de la recherche.

Palavas terre d'innovation

Institut Saint-Pierre

Créé en 1918 grâce à l'association caritative OMEM, l'Institut Saint-Pierre, établissement pédiatrique a connu les bases de sa structure en 2011 avant d'être agrandi en 2015.

L'Institut Saint-Pierre est le seul établissement exclusivement pour enfants de la Région Occitanie. Grâce à sa fondation, trois projets innovants déposés en 2022 pour améliorer la santé et la qualité de vie des enfants pour les enfants vont être financés.

Ifremer

L'IFREMER (Institut Français de Recherche pour l'Exploitation de la Mer) est un Institut français de référence pour la connaissance du milieu marin et de ses ressources.

Cet Institut est vecteur d'initiatives et d'innovations au niveau national, européen et mondial depuis plus de 35 ans.

Palavas-les-Flots est fière d'être un des Pôles Recherche et Développement en pisciculture marine. Elle abrite le département Biologie des Organismes Marins exploités qui met tout en œuvre pour produire des animaux marins dans des conditions optimales que ce soit dans les milieux naturels ou les milieux fermés.

Palavas terre commerciale

Casino Groupe Partouche

Véritable institution, le Casino fait partie de l'animation de la ville. C'est un lieu incontournable ouvert toute l'année (même hors saison) pour une clientèle familiale et de proximité.

Carrefour Market

La Ville s'est équipée d'un grand magasin qui propose des services dans l'alimentaire, drive, location de véhicules, station service, billetterie.

